

今年も残すところあと少し、 締め括り・・・望年会行われる

12月10日(土)呼子新や旅館で職員満足向上委員会主催で望年会が行われました。最近は世の中の暗いニュースばかりが目立ち、医療業界においてもますます厳しい状勢のなか、みなさんの協力でなんとか今年も乗り越える事が出来そうです。日々の忙しさから開放されて“ひとときのやすらぎ”に包まれて、楽しく過ごせたでしょうか？隠し芸大会では、恒例の新人グループや男塾の他に、久々登場の原茂さんのきもかわいい出し物などもあり大いに会場を沸かせていました。また橋本理事より参加賞を頂き突然幸運が舞い込んできた感じでした、本当にありがとうございました。来年も一致団結してがんばっていきましょう。



食事（宴会？）風景



おいしそ～鮮の刺身、おいしかったですはい



園児に混じってまた森田さん？いえ鶴波くんです



燃える工藤？メラメラ

冬将軍到来～野山も雪化粧

12月12日(月)久々に雪が降りました。冷え込みが急に厳しくなり、外来の風邪の患者さんも急に増えられたように感じます。15日(木)には積雪が見られ野や山もきれいに雪化粧していました。寒さも厳しくなってきますので、みなさんお体ご自愛下さい。一年間観て頂いてありがとうございました、ご意見ご要望をお待ちしています。来年もよろしくお願い致します。

